

# Presentación



**A**preciados lectores, una vez más me dirijo a ustedes para presentarles la edición número once de la revista Káanbal, uno de nuestros medios de difusión de la investigación académica de la Universidad Olmeca, en la cual los estudiantes, profesores e investigadores tienen la oportunidad de compartir sus trabajos.

Es un honor contar con su valiosa preferencia, en esta ocasión me enorgullece comentar que la variedad de artículos que se ofrecen es para todos los intereses; así, tenemos investigaciones de brillantes alumnos de nuestra casa de estudios, que nos informan sobre temas como la fecundación *in vitro*, los autos eléctricos, el apoyo a pacientes con Parkinson, problemas de insomnio ocasionados por la cuarentena e incluso una aportación externa relacionada con la ubicación de los centros de estudio y su influencia en los educandos; resultado de las investigaciones seleccionadas del 1er. Congreso Internacional de Investigación Universitaria, realizado en enero del 2020 en Villahermosa, Tabasco, el cual fue organizado por la Red de Investigadores Universitarios A. C., la Universidad Olmeca y el Instituto de Estudios Universitarios.

Como pueden ver, todos son temas por demás interesantes, que los invito a conocer y abreviar en las siguientes páginas.

Dr. Emilio De Ygartua Monteverde  
Rector